sdpnoticias

23 - 01 -25

LEGISLATIVO



## Rubén Rocha encabezó la plenaria regional de diputados de Morena en Sinaloa

Rubén Rocha, gobernador de Sinaloa, recibió el respaldo de los legisladores federales de Morena de Baja California, Baja California Sur, Sonora y el propio estado.



Estos se dijeron en que Sinaloa recuperará pronto la tranquilidad y continuará su desarrollo.

Rubén Rocha recibe apoyo parlamentario y de la Federación Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los diputados, destacó la calidad moral y el compromiso de Rubén Rocha con la izquierda y la democracia en México.

La visita de los legisladores a Culiacán fue un gesto de apoyo al gobernador.

Monreal también aseguró que el mandatario cuenta con el respaldo de Claudia Sheinbaum y de la mayoría de los diputados federales.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias

23 - 01 -25 | LEGISLATIVO



En tanto, Rubén Rocha agradeció el apoyo y destacó el trabajo conjunto con las fuerzas federales para restaurar la seguridad.

Asimismo, reiteró que la recuperación de la tranquilidad de Sinaloa es un proceso en marcha.

Rubén Rocha lamentó los actos de violencia en Culiacán El gobernador Rubén Rocha lamentó los recientes actos de violencia en el estado, como el atentado a una familia en Culiacán.

Finalmente, aseguró que el Gobierno de Sinaloa ya proporciona todo el apoyo necesario a las víctimas.

https://www.sdpnoticias.com/estados/ruben-rocha-encabezo-la-plenaria-regional-de-diputados-de-morena-en-sinaloa/